

EL PRESIDENTE DEL ESTADO DE GUATEMALA,
A TODOS SUS HABITANTES.

COMPATRIOTAS!

Congratulémonos cordialmente recordando el memorable día 15 DE SEPTIEMBRE DE 1821, en que de la condición de colonia nos elevamos al rango de pueblo

LIBRE E INDEPENDIENTE;

y celebremos la memoria de este grande acontecimiento con todo el placer que debe inspirarnos la circunstancia feliz de hallarnos gozando de las bendiciones de la paz; de una paz tanto mas digna de apreciarse, cuanto grandes han sido los sacrificios hechos para obtenerla. Bajo sus benéficos auspicios nuestro Estado visiblemente prospera; conservarla, pues, en el interior, y con los otros Estados nuestros confederados, sea el voto ferviente de todos los hijos de Guatemala, así como lo es de todas las autoridades que los rijen, del General en Jefe y de todos los valientes que reconquistaron y sostienen los derechos de la PATRIA.

Guatemala, Septiembre 15 de 1843.

VUESTRO COMPATRIOTA.

Mariano Rivera Paz.